
  

 

そして大宮西ロータリークラブに入会させて頂き、1 年余りが経
過しました 。例会への参加は、毎回出来ておりませんが、なる
べく優先的に業務都合をつけ、数多く参加出来るよう努めて参
ります。引続き、ロータリーの目的である奉仕の理念を実践して
参ります。 
 
植田 鐘澄会員 
大東建託株式会社 さいたま支店 
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・自己紹介 
・経歴 
・ボランティア活動についての考え方 
・ロータリークラブに入会して自分にできる事 
 
 
 
福田 和子会員 
株式会社ソーケン 
 
土屋プログラム委員長からスピーチを依頼され、昔の話や大変
だった事・楽しかった事等、人生を振り返ることが出来ました。 
栃木県栃木市岩舟静和に生まれました。実家は、20 代目が継
ぎお米と梨を作っております。その後、与野上落合に嫁ぎ娘一
人をもうけました。 
私の半世紀は仕事・ゴルフ・ロータリーに尽きます。 
仕事としては、 広告業の一部ニッチ産業になる、版下図面をト
レースして新規マンションパンフレットを作成しております。以前、
日本でのマンション販売は 、並んで購入したものです。 
隣に住んでいた伊藤忠不動産の方に勧められたのです。主人
は設計の仕事でした。支払が手形でなく、現金払いの広告業
の下請けをやる事にしました。1 年が過ぎ、「お前ができるだろう」
と主人は東南アジア、特にフィリピンに行ってしまいました。携帯
電話も無い時代で、連絡は国際電話だけ。帰国は年に１～２回。
そんな生活を 10 年、20 年、30 年、40 年と続け、主人は帰国し
て日本に落ち着いたら今度は老人ホームです。会社は娘の旦
那様が引き継いでくれ ました。もう直ぐ 50周年になります。因み
にパレスホテルの裏の 28 階建てマンション（現在何人かの会
員もお住まいのところ）のパンフレットも作成しました。 
ゴルフは、コースのメンバーになれば時間の空いたとき一人で
も参加できるスポーツだと思い、直ぐ鹿沼カントリーに入りました。 
上手くなる為、毎日のようにクラブを握り、根を詰めてやりました。
関東ゴルフ連盟の月例・各競技試合に出ました。予選通過して
日本国内の決勝競技に出ると仲間が出来、今でもゴルフ旅行
に出かけています 。 
ゴルフ旅行 は、アジア・イギリス・ポルトガル・メキシコ・アメリカと
色々なところへ行き、人々との出会い楽しい思い出ができ、世
界のゴルフ場の素晴らしさを体験しました。やはりマスターズ観
戦ははずせないです。そしてスコットランドゴルフツアー、これ 
ぞあらゆるものがゴルフ歴史の基礎だと思いました。 
余談ですが、人との出会いで、モデルをすることになりました。
①スピードラーニングの会社。初の TV コマーシャルをするにあ
たり出演しましたが、そのうち石川遼君に取られました。②通販
マナラ化粧品会社。創業以来モデルを続けています。 
さて、ロータリ一クラブ入会のきっかけは、大宮南西ロータリーク
ラブの会員に誘われたことです。埼玉福祉事業協会のゴルフコ
ンペに初参加、そこに娘がお世話になっていたバンビ保育園の
松田園長先生がおられたからです。この人がいらっしゃるロータ
リーならと、即決で入会する事になりました。その頃、女性会員
は各クラブにほとんどと言っていいくらい、おりませんでした。入
会にあたり女性が入ってくるなら私たちは退会するという方もい
らしたようです.。 
2008 年、大宮南西 30 周年で会長を引き受け、周年事業・行
事式典を行うことが出来ました。記念式典では、日本水泳の神
様と言われる古橋廣之進様をお迎えできました。その時、大宮
西ロータリークラブの藤池会員はじめ多くの皆様が、参列してく
ださりお陰様で盛大に成功裡に行われました。改めて感謝申し
上げます。 
月日は流れ 2011年 3月 11日、東日本大震災が起こりました。 
退会者が出て、会員は 7 名となり、会長のなり手が無く、2011～
2012 年度の 34 代目会長を引き受けました。幹事は秋葉神社
の宮本宮司さんでした。 
福島の姉妹クラブを訪問したり、釜石・松島を訪問したりしまし
た。が結局のところこの人数では事務所経費など多方面から考

えたら継続できないと判断し、まも
なく大宮南西ロータリークラブを閉
じることにしました。先人達が情熱と
英知を注ぎ奉仕活動をしてきた 
‟小さな巨人”と言われたクラブを
閉鎖することは断腸の思いでし
た 。 
ロータリーは続けたいが、どうしよう
か。そうこうしているうちに当クラブ 
50 代目会長の中村雅之さんに声
をかけられ入会することになりました。 
入会して一番に感じたことは、人数が多くて毎週例会が式典の
ようだということでした。 
奉仕事業も盛大、食事も弁当でなくランチフルコースで、あらゆ
る分野の偉い方の集まり、これぞ本当のロータリーと思いました。 
大宮西ロータリークラブに入会して、13 年が経ちます。奉仕活
動・懇親会においてあらゆる人との出会いが、明日生きる為の
勉強になります。 
2021～22 年度、 59 代目会長を拝命され、「心に夢を 奉仕に
行動を」のスローガンを掲げ、コロナ禍でもなんとか務めること
が出来ました。これも会員の皆様の熱い協力があったからだと
思います。心より感謝申し上げます。 
皆さんにお願いがあります。例会には出席し、色々な行事に参
加し、ロータリーの会長・役員・委員長などを率先して引き受け
ていただきたいです。その時は,大変ですが、相手の気持ちが
解り寛容となり、ロータリーそのものを理解できます。そして人と
のふれ合いが人生を豊かにすると思 います。 
これからも、私の人生は仕事、ゴルフ、ロータリーの三本柱で行
きたいと思います。宜しくお願いいたします。 
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■ゴルフ部会 幹事 小林 政良 
５/15（木）に大宮ゴルフコースにて第 12 回ゴルフ部
会コンペが開催されました。参加していただいた皆様、
有難う御座いました。 
今回の優勝は内藤公代会員でした。内藤会員、おめで
とうございます。次回も楽しい企画をさせていただけ
たらと考えておりますので、沢山の会員皆様のご参加
をお待ちしております。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ゴルフ部会 コンペ 

いにしえスピーチ 

スマイル報告 


